

Tagesordnungspunkt 16

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 13. Februar 2008

Umsiedlung der Betriebe aus dem Areal der ehemaligen Zündholzfabrik (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um einen Sachstandsbericht hinsichtlich der Nutzungsänderung der ehemaligen Zündholzfabrik gebeten. Insbesondere interessiert die Zahl der

- a) insgesamt betroffenen Betriebe,
- b) der noch nicht ausgesiedelten Betriebe,
- c) der Betriebe, die als Folge der Neuordnung ihre Tätigkeit dauerhaft eingestellt haben.

Der OBR möchte aus erster Hand über den Sachstand in dieser für die städtebauliche Entwicklung bedeutsamen Angelegenheit unterrichtet werden und nicht erst aus der Presse über den Stand der Entwicklung erfahren.

Beschluss Nr. 0015

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat III z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher